

Gottesdienst und Fastenessen am 22. März 2025

Von Mosambik-Hilfe / cd
12. März 2025



Herzliche Einladung

Unter dem Motto „**Die Würde des Menschen ist unantastbar**“
findet in der **Marienkirche in Erzhausen am Samstag, den 22. März 2025,**
ein Gottesdienst gefolgt von dem in unserer Gemeinde traditionellen **Fastenessen in der Fastenzeit** statt.

Unterstützt werden soll in diesem Jahr das Schulzentrum von Schwester Irene in Gorongosa, Mosambik. Zur Erinnerung: Die Mission Cristo Rei (Christus König) befindet sich in einem der ärmsten Gebiete des Landes in Zentralmosambik. Sie umfasst neben der Kirche auch ein Schulzentrum, das aus einer Sekundarschule, einer Agrarschule und aus einem Mädchen- und Jungeninternat besteht. Die Mosambik-Hilfe arbeitet aktuell zusammen mit den brasilianischen Schwestern des Ordens „*Notre-Dame*“, die dieses Schulzentrum leiten. Sie steht in direktem Kontakt mit der deutschstämmigen Schwester Irene Kunstler, die der Leitung des Zentrums angehört.

„Auf die Würde. Fertig. Los!“ Damit fällt der Startschuss für die Fastenaktion 2025 von MISEREOR. Wir sollten uns unter anderem von dem Gedanken verabschieden, dass wir den Menschen in Afrika nur helfen müssen. Wenn wir nach dem Wort Jesu handeln wollen, ist das Teilen mit denen, die weniger haben als wir, zwar sehr wichtig, aber für ein gerechteres Miteinander in seinem Sinne müssen wir unser Denken und Handeln von unseren einseitigen Vorurteilen befreien. In diesem Sinne versucht die Mosambique-Hilfe in diesem Gottesdienst Anregungen zu einem Nachdenken über dieses Thema zu geben.

Sylvestre Aki und Alfred Acket werden uns mit der Trommel und einige afrikanische Lieder durch den Gottesdienst begleiten.

Anschließend wird im Gemeindesaal in Erzhausen ein Fastenessen angeboten. Wir laden Sie herzlich ein zu kommen und dort eine leckere Suppe zu essen. Wir freuen uns sehr auf Ihre Teilnahme!

Mosambik-Hilfe